

durée. Le programme "Jeunesse-Canada-Monde", qui consiste en un échange de jeunes gens entre pays, a débuté en janvier 1973 avec l'envoi de 34 jeunes Canadiens au Mexique et d'un nombre identique de jeunes Mexicains au Canada. En outre, les échanges d'étudiants s'accroissent d'année en année. A la suite de la visite du président Echeverria au printemps dernier, les ministres des Affaires étrangères des deux pays ont conclu un accord visant l'échange de jeunes spécialistes et techniciens. En octobre 1973, le premier groupe de 15 spécialistes canadiens a quitté le Canada à destination du Mexique et un groupe analogue arrivait au Canada en provenance du Mexique. Ces techniciens reçoivent à l'heure actuelle une formation dans diverses sociétés privées et institutions publiques.

C'est en 1952 que des services aériens ont été établis entre le Mexique et le Canada. Deux compagnies aériennes assurent la liaison, CP Air et Aéromexico. CP Air offre des vols à destination de Mexico depuis Montréal, Toronto et Vancouver et, au-delà de Mexico, vers d'autres endroits de l'Amérique du Sud. En 1971, CP Air inaugurait des lignes à destination d'Acapulco et de Guadalajara.

Les échanges touristiques entre le Mexique et le Canada ont connu une expansion remarquable.

SECRET